
㈱えふえむ草津 第２１回放送番組審議会議事録 

 

 

Ⅰ 日時  平成２５年３月２７日（水）  １８時～１９時３０分 

 

Ⅱ 場所  草津夢本陣（えふえむ草津 本社横） 

 

Ⅲ 出席状況 委員総数  ５名 

  出席委員  ４名 

 

  出席委員（敬称略） 副委員長   澤  孝子 

    委員    我孫子 卓哉 

   委員    長 源一 

            委員    鶴田 真理子 

            

 

当社出席者  代表取締役 野添  勝 

   営業部長  山内 玄次 

                  森田 陽子  

 

Ⅳ 議事および審議の概要 

 ⑴ 野添代表取締役より近況報告 

・平成 25年 2月 11日に県内エフエム 5局での「防災ラジオ 2013」の放送を 

彦根ビバシティで行い、当局からは松本エリハが出演いたしました。 

 放送内容は、草津市山田学区の防災訓練の様子を、取材を行い収録を交え 

災害の実態を収録したものを放送しました。 

・平成 25年 2月 25日草津市が増設しました市内一斉緊急放送用の電柱について 

テスト放送を実施しました。11時から 1時間おきに 8回の放送を行い、いずれも 

スムースに実施することができました。 

・平成 25年 3月 10日消防記念日に招待を受け、一昨年から月 1回「防災放送」を 

行っていたことに対し、表彰を受けました。 

・平成 25年 3月 20日当社前広場で、春のイベントが開催されました。 

来場者は 200名で、地域の方々で構成されているサークルによるマジックや 

踊りを披露して頂きました。 

・平成 25年 4月 1日インターネット放送（サイマルラジオ）を開始致します。 

・当局パーソナリティが、3名（中山香織・やまだともこ・畑純）が降板致しました。 



 

⑵ 番組の審議 

平成 25年 3月 20日（水）午後 5時から放送致しました“イブロケ 785”の 

録音を 15分間に収録し聴取いただいた後、番組の審議に入った。 

（パーソナリティー moca アシスタント雲浦大輔 ディレクター 國松） 

 

委員より次の質問や意見があった。 

①コーナーの構成は、局の方針として行っているのか？ 

②イブロケのコンセプトはどのようなものか？ 

③標準語で話すことを心掛けているのか？地元の言葉で話をしてもよいのでは 

ないのか？ 

④コーナーのフリートークが長いのではないのか？ 

⑤紹介している情報が、あいまいなのではないか？ 

正確に伝える為に、事前に調べていないのではないのか？ 

⑥アシスタントの掛け合いが少ないのではないのか？ 

 

これらの質問に対してえふえむ草津から 

①本人とディレクターが相談して、決めています。 

②夕方の番組という事を踏まえた上で、草津市の情報と、防犯・安全について毎日 

情報を提供できるように考えています。 

③今回のパーソナリティが関東出身という事で、標準語を話します。局としては、 

多少の方言を入れて行くことは考えております。 

④局として、検討していきたいと思います。 

⑤局として、指導していきます。 

⑥改善していきたいと思います。 

 

 

⑶ 前回開催の番組審議会での改善意見、質問に対する措置事項 

別紙により説明 

 

⑷ 訂正または取消し放送の実施状況 

前回審議会（平成 25年 3月 27日）から本日まで、訂正または取消し 

放送はなし。 

 

 

 



⑸ その他 

・今後の営業方針の説明。 

・インターネット放送についての説明。。 

 

 

 

Ⅴ 議事録の公表方法 

・当社玄関カウンターに備置（4月 12日から） 

・当社ホームページに掲載（4月 12日から） 

・番組「番組審議会の内容」を放送（4月 12日 金 19時から） 

 

Ⅵ 次回の開催予定 

・平成２５年５月３０日（木）１８時からの予定 



（別紙 第 21回番審） 

前回開催の番組審議会での改善意見、質問に対する措置事項 

 

平成 25年 3月 27日（水）の“イブロケ 785”の録音を聴いていただいた後、番組の

審議をいただいたものです。 

 

委員よりの質問や意見 

 

①コーナーの構成は、局の方針として行っているのか？ 

②イブロケのコンセプトはどのようなものか？ 

③標準語で話すことを心掛けているのか？地元の言葉で話をしてもよいのでは 

ないのか？ 

④コーナーのフリートークが長いのではないのか？ 

⑤紹介している情報が、あいまいなのではないか？ 

正確に伝える為に、事前に調べていないのではないのか？ 

⑥アシスタントの掛け合いが少ないのではないのか？ 

 

 

えふえむ草津からの回答 

 

①本人とディレクターが相談して、決めています。 

②夕方の番組という事を踏まえた上で、草津市の情報と、防犯・安全について毎日 

情報を提供できるように考えています。 

③今回のパーソナリティが関東出身という事で、標準語を話します。局としては、 

多少の方言を入れて行くことは考えております。 

④検討していきたいと思います。 

⑤指導していきます。 

⑥改善していきたいと思います。 

 


